

## ["HALCONES" DE LA FACH EN IQUIQUE]



COMO SIEMPRE LAS ARRIESGADAS MANIOBRAS DE LOS "HALCONES" SORPRENDIERON A TODOS LOS ASISTENTES.



FOTOGRAFÍAS: AGENCIA UNO Y FACH

**E**l pasado sábado 14 de junio en Playa Brava, la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones" de la Fuerza Aérea de Chile deslumbró al público iquiqueño que repletó el borde costero. Los pilotos de la Fach ofrecieron un espectáculo de nivel internacional que sorprendió a las familias asistentes que disfrutaron de las diferentes piruetas.



UN BUEN MARCO DE PÚBLICO HUBO EN PLAYA BRAVA.



LAS PIRUETAS SE HICIERON A GRAN ALTURA.



LA COORDINACIÓN ES CLAVE EN ESTAS MANIOBRAS.



LOS AVIONES SON MUY LLAMATIVOS.